

Lena und Vroni gewinnen den Cup

SPORTSCHÜTZEN Die Sieger des Schülerschießens der Sektion Kelheim wurden geehrt.

ABENSBERG/AMHOFEN. Im neuen Schützenheim der Jennerwein-Schützen wurden die Sieger des diesjährigen Schüler- und Jugendcups geehrt. Das Schützenheim war erst kürzlich in Betrieb genommen worden und hat nun eine weitere Bewährungsprobe mit dem Sektionsschießen überstanden.

Bei der Siegerehrung waren auch der stellvertretende Landrat des Landkreises Kelheim, Wolfgang Gural, und der Bürgermeister der Stadt Kelheim, Horst Hartmann, als Ehrengäste anwesend.

Die Gemeinde Saal war durch Bürgermeister Horst Hartmann und die Stadt Abensberg ebenfalls durch Bür-



Die jungen Schützen freuen sich über die Erfolge.

FOTO: MARKUS HESSE

germeister Dr. Uwe Brandl vertreten. Nach einer Begrüßung durch den 3. Sektionsschützenmeister Markus Hesse und einem Grußwort des stellvertretenden Landrats Gural, der die Erfolge

der Schützen herausstellte und die Bedeutung des Nachwuchs unterstrich, erfolgte die Ehrung durch den 1. Sektionssportleiter Reinhard Huber. Das Schießen habe den jungen Schützen

viel Spaß gemacht, sagte Huber. Das lasse sich gut an den strahlenden Gesichtern der Schützen erkennen.

Bei der Überreichung der Pokale und Medaillen bekam Reinhard Huber Unterstützung abwechselnd von den Ehrengästen.

Nach der Ehrung bekamen diese ebenfalls abschließend noch eine kleine Führung im neuen Schießstand.

Ergebnisse Luftgewehr Schüler:

1. Lena Schweiger (Altbachschützen Hausen) Ringdurchschnitt 182, 2. Jonas Heine (Kelheim Affecking) Ringdurchschnitt 160. 3. Vroni Gruber (Altbachschützen Hausen) Ringdurchschnitt 143

Die Ergebnisse Luftgewehr Jugend:

1. Alicia Steinleitner (Altbachschützen Hausen) Ringdurchschnitt 380, 2. Theresa Krausenecker (Altbachschützen Hausen) Ringdurchschnitt 380, 3. Alissa Ehrh (Klausse Essing) Ringdurchschnitt 375.